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È  stato  segnalato  che,  all’inizio  di  questa  settimana,
l’ammiraglio Fallon, capo del CENTCOM [Comando Centrale] di
tutte  le  operazioni  militari  USA  nel  Medio  Oriente,  si  è
dimesso dal suo incarico (o è stato indotto a farlo). Il
terribile  significato  di  questo  evento  sarà  sicuramente
dissimulato o distorto dai media occidentali, che sono sotto
il controllo di coloro che vogliono assolutamente che gli
Stati Uniti attacchino l’Iran.

L’ammiraglio  si  rese  conto  chiaramente,  come  si  stanno
rendendo  conto  un  gran  numero  di  persone,  che  l’attacco
all’Irak è stato un errore disastroso, che ha pesantemente
indebolito l’esercito americano e drenato il Tesoro americano.
Egli sapeva quanto fossero vulnerabili la marina americana e
le forze di terra attualmente dispiegate nel Medio Oriente,
specialmente se l’Iran fosse stato rifornito delle ultime armi
russe. Così, si dice che egli abbia affermato che non ci
sarebbe mai stato alcun attacco americano in Iran “al suo
comando”.

Allo stesso modo, è stato segnalato che egli l’anno scorso, in
autunno, avrebbe sventato, insieme ai Capi di Stato Maggiore
americani, un attacco nucleare contro l’Iran. Il 30 agosto, un
bombardiere B52 decollò dalla base di stoccaggio delle armi
nucleari a Minot ND, con sei missili attivi, e atterrò a
Barksdale LA, la base militare americana di decollo per il
Medio  Oriente.  Non  è  eccessivo  supporre  che  questa  mossa
segreta e senza precedenti servisse per un attacco nucleare
all’Iran  da  far  coincidere  con  l’attacco  di  Israele
all’impianto nucleare in Siria, avvenuto il 6 settembre.

La gente potrebbe obiettare che fino ad ora non ha mai visto
una tale notizia sui media. Certo che no. E sono gli stessi
media che continuano a premere per un attacco contro l’Iran,
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il quale, se la Russia mantenesse la promessa del 16 ottobre
del  Presidente  Putin  di  difendere  l’Iran  contro  qualsiasi
aggressore,  potrebbe  facilmente  scatenare  la  Terza  Guerra
Mondiale. – “Dio fa impazzire coloro che vuol perdere”.

In  questa  minaccia  di  una  conflagrazione  mondiale  sospesa
sulle nostre teste, dobbiamo riconoscere la giustizia di un
Dio misericordioso. Se gli uomini scegliessero di fare la
guerra,  sarebbe  terribile,  ma  sarebbe  anche  purificante.
Dobbiamo pregare in silenzio e costantemente il Sacro Cuore, e
fidare in lui, fidare in lui, fidare in lui.

Kyrie eleison.La Reja, Argentina


